

OPINIÓN | Por su nombre
¿Por qué?, ¿para qué?

Juan Damián Sánchez Luque
Lunes 25 de enero de 2016 - 15:58



Es esta la pregunta que me hago ininidad de veces cada día.

¿Para qué estoy, día tras día, pregonando un

¿Para qué paso días leyendo informes científicos que hablan de los desmanes de las

¿Para qué doy a conocer el resultado de esos

¿Para qué cuelgo informes que hablan pestes de las drogas, si luego me tiran a la cara otro

que las alaba?.

¿Para qué me paso un tiempo escribiendo para intentar llegar a la conciencia adormecida, si nadie lo lee?.

¿Para qué este esfuerzo continuo, si nadie me pide que lo haga?.

¿Para qué esforzarme en ayudar si la gente en vez de pedir ayuda, cubre con grueso velo de vergüenza sus problemas con las drogas?.

¿Por qué hago lo que estoy haciendo si en esta lucha yo ya no tengo intereses?.

¿Por qué aquellos que me debieran ayudar, en vez de hacerlo, meten palitos entre las ruedas de un tan pesado carro?.

¿Por qué tengo la impresión de estar predicando ante un ejercito de estatuas a las que el escultor, por su afuncionalidad, ni orejas le puso?.

¿Por qué cuando te das de forma altruista, la gente piensa que algún interés llevarás en ello?.

¿Por qué se me parte el alma cuando veo a esos niños salir del colegio, con su inocencia y alegría, y no puedo evitar pensar cuantos de ellos caerán en las tupidas redes de esa vil canalla que harán lo imposible por destrozarlos?.

¿Por qué siento una profunda nausea cuando veo la cara de hijo puta de un traficante?.

¿Por qué muchos me jalean y nadie se me acerca?.

Demasiados "por qué" y "para qué" que, al fin y al cabo, nadie responderá. Pueden seguir con su atonía y hacer caso omiso de cuanto diga y escriba.

PORQUE yo si tengo claro que no dejaré de luchar contra la droga mientras el cuerpo y la mente me lo permitan.

Yo tengo claro lo que se avecina.

Cuando ustedes lo tengan encima, entonces y sólo entonces, se preguntaran POR QUÉ.